



De izquierda a derecha: Serafin Cabrera (CPC), Ricardo García García (Ministerio de Justicia), y Juan Manuel Nombela (CPC)

(Redacción, 14/03/2013) La Coordinadora de Policías Cristianos, vinculada a la Consejería de Asistencia Religiosa de [FEREDE](#) , ha tenido en estos días dos importantes reuniones con representantes institucionales.

La primera fue el pasado día 6 de este mes, con el subdirector de Relaciones con las Confesiones del Ministerio de Justicia, **Ricardo García García**; reunión en la que también participaron representantes de la Coordinadora de Militares Cristianos (CPC).

La Coordinadora de Policías cristianos es recibida por responsables institucionales de Interior y Justicia

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Jueves, 14 de Marzo de 2013 16:14



Región de Murcia, el Grupo de Policía Cristiana (GPC) Nueva España y Raul San